

LA PROTESTA
El Ejemplar
10 Centavos

LA PROTESTA

Subscripción mensual
Incluso el
SUPLEMENTO
\$ 2.50

Diario de la mañana

Fundado el 13 de Junio de 1897.—Redacción, Administración y Talleres: Perú 1637.—U. T. 0478, B. Orden.—Correspondencia de Redacción a LA PROTESTA.—Giros a M. Torrente

Formas y métodos colaboracionistas

La social-democracia es un movimiento esencialmente legalitario. Desde que los partidos obreros llevaron la política al seno de la Primera Internacional y bajo la influencia de los métodos marxistas basados en la conquista del poder, la solución de los problemas sociales y el socialismo dejó de ser una ideología revolucionaria.

Primero se llamaron evolucionistas, entendiendo ese proceso de las sociedades humanas según la fórmula del materialismo histórico. Los primeros políticos obreros, saturados aun de la influencia jacobina, no aceptaban la colaboración de clases. Para la social-democracia el parlamento era un medio — un recurso para operar la revolución desde arriba — y los diputados aceptaban las bancas para obstruir la labor de los representantes de la burguesía.

Esa posición era negativa y por lo tanto transitoria. Una corriente política realista, o mejor dicho, oportunista, cometió el socialismo a la democracia. De curiosa conciliación salieron los partidos de izquierda, calificados como un sector opositor pero prácticamente obligados a colaborar. Más tarde los jefes reformistas aceptaron formar parte del senado, que se le consideraba la entidad clásica de las fuerzas conservadoras y reaccionarias, y finalmente llegaron a la última consecuencia: el ministerialismo.

Se manifiesta actualmente una corriente revisionista en las filas de la social-democracia. Los jefes que, aleccionados por el fracaso de los gobiernos de colaboración — y más que nada tomando como ejemplo el bolchevismo y el fascismo, que son dos fenómenos de "integración" política, porque excluyen del poder a los grupos o partidos que están fuera del círculo de absorción de la oligarquía gobernante — plantean ahora el problema de la responsabilidad en el poder. Sostienen esos jefes reformistas la necesidad de romper toda clase de compromisos con los partidos de izquierda, no porque reanuncien a gobernar en una monarquía o en una república plutocrática, sino simplemente porque desean que el gobierno sea, a la manera fascista o bolchevique, una fuerte unidad política: una dictadura sin el impedimento de las combinaciones parlamentarias.

He ahí, pues, como la social democracia, políticamente adversa al fascismo, acepta en la práctica las experiencias bolcheviques-fascistas. Las alianzas entre partidos franceses siempre, si están en la oposición, el partido o los partidos gobernantes las disgregan y debilitan, atrayendo a su esfera de influencia a las personalidades de algún relieve, como sucedió en Francia con el acercamiento de la derecha y la izquierda mediante una inespurada "unión sagrada" entre Poincaré y Briand. Si cuentan con una mayoría parlamentaria y eligen de su seno a los ministros, en el gabinete se opera un proceso de selección y eliminación, que termina siempre dejando a los extremos fuera del gobierno.

Tanto en Francia como en Alemania, países que cuentan con poderosas minorías socialistas en el parlamento, la política de las combinaciones ministeriales ha fracasado. La social-democracia francesa perdió el control parlamentario después de la alianza Poincaré-Briand. La social-democracia alemana, desprestigiada por su parálisis durante el gobierno Ebert y colocada entre la revolución y la reacción durante los últimos años, debió ceder su puesto a los grupos del centro sedicentes republicanos.

La demostración de ese fracaso justifica la tesis de los revisionistas. En Inglaterra, en un momento en que los dos partidos históricos — el liberal y el conservador — se hallaban en minoría para gobernar sobre los laboristas consiguieron formar un ministerio propio. Pero la estabilidad del gabinete Mac Donald dependió de los votos liberales, y estando en una zancadilla parlamentaria Lloyd George dejó en mal estado al gobierno laborista, la crisis se produjo en forma fulminante.

Una jugada política

Los socialistas y la intervención a la Provincia de Buenos Aires

El grupo parlamentario socialista en su actitud en lo que respecta al proyecto de intervención a la provincia de Buenos Aires. Reunidos asistió para definir la conducta que observarían al discutirse en la Cámara la medida que, con el pretexto del juego, había propuesto, acordaron los diputados socialdemócratas dejar en la estacada a los radicales alvistanos y conservadores.

No fue, sin embargo, unánime el criterio de los legisladores socialistas sobre el particular. La resolución a considerar era la siguiente: "Si después de los hechos producidos en la legislatura de Buenos Aires, subsisten los motivos que tuvo el Grupo Parlamentario Socialista para proyectar la intervención". Seis votos afirmaban, la necesidad de esa medida, y la rechazaban, basados éstos en el argumento de que ya habían desaparecido las causas que inspiraron al partido la medida de sanidad.

Si la burguesía está dispuesta a aprimir las formas externas de la democracia, y cuenta por ello con el apoyo de la gran industria y de las altas finanzas, el social reformismo no está en cambio en condiciones de romper con su política de transacciones y medias tintas. Los partidos socialistas son una fuerza social estancada, sin peso en la opinión popular, sujetos al proceso de la burguesía que dicen combatir. Adversarios de los métodos bolcheviques — de la conquista violenta del poder — los jefes de la social-democracia intentan mantener el equilibrio del régimen parlamentario haciendo toda clase de concesiones a la reacción.

Poco importa las formas que assume esa actividad y los métodos que emplea en su acción colaboracionista. Donde se excluye de la vida política activa, como en Rusia y en Italia, se transforman en partidos ilegales de oposición — son legales en la Argentina. La social-democracia consiste en establecer la legalidad constitucional — y donde se permite actuar en el parlamento, como pasa en Francia y en Inglaterra, todas sus actividades se reducen a dar consejos a la burguesía, en demostrar su domesticidad en las convenciones internacionales que patrocinan la Liga de las Naciones y en inculcar en el proletariado la idea de su derrota.

Tenemos un caso curioso de colaboración socialista en España. El Príncipe de Rivera es un dictador consentido por el rey y por los partidos monárquicos. Su gobierno es el gobierno de la complicidad y de la cobardía nacional. Pero los socialistas ibéricos encontraron el medio de arrojarse por la borda el dictador consentido por el rey y por los partidos monárquicos. La dictadura suspendió la Constitución y clausuró el parlamento. No hay, pues, un órgano popular de colaboración. Sin embargo los jefes reformistas colaboran con el marqués de Estella Largo Calahorra es consejero de la corona y Llaneza, el jefe minero asturiano, jefe de perito en las cuestiones del carbón.

El colaboracionismo se expresa y se practica de diversas maneras, según sean las condiciones políticas y sociales de cada país. La social-democracia es colaboracionista, tanto si está en la oposición como si comparte la responsabilidad del poder, y no puede eludir el compromiso de velar por los intereses de la burguesía ni un en esta época propicia a las dictaduras políticas y al predominio de la plutocracia industrial y financiera.

La jornada de seis horas

Las condiciones previas de su implantación y la situación real de nuestro movimiento

¿Futalismo? ¿Despreocupación? De un modo u otro, si se examina el fondo la conciencia de nuestros militantes y simpatizantes se encuentra muy poco motivada de aliento y de entusiasmo. Unos parecen que esperan el milagro de algún fantasmagórico capataz de realizar con un golpe de la varita mágica lo que nosotros no hacemos nada por realizar; otros viven indiferentes en una rutina insoportable, y están en el movimiento por la fuerza del impulso adquirido, de la energía inicial, por hábito. ¿A dónde vamos así?

Un movimiento revolucionario que se avanza es porque retrocede, creando un desfase momentáneo con la inercia de la estabilidad. No, si no tenemos vigor para avanzar, en hechos o en ideas, retrocedemos en ambos cosas: en capacidad combativa y en capacidad de comprensión y de razonamiento. Y bastaría echar un vistazo al movimiento anarquista de estos últimos años para comprobar eso: no hemos avanzado, bien evidente es, por tanto hemos retrocedido.

Damos la impresión de ser avanos por nuestras energías, de tener ganancias inintencionales, y es que no reflexionamos que las energías de un movimiento se multiplican cuanto más se prodigan y que las ideas se esterilizan cuando no se separan a manos llenas, a diestro y siniestro. Y luego nos quejamos del poco entusiasmo del platonismo, de la indiferencia del pueblo ante nuestras iniciativas. El mal tal vez está en nosotros. No podemos prodigar más que aquello de que abunda: nuestro cuerpo o nuestro cerebro, y si en éste no vivimos y prosperamos ideas grandes y nobles, ¿a qué aquel no será la fuerza de los entusiasmos renovadores, ¿qué es lo que queremos ofrecer a las grandes masas de los esclavos del siglo?

En diversas ocasiones se han esbozado en estas colonias campañas por reconquista de la calle y contra la mordaza policial; se ha hecho esfuerzos por producir protestas colectivas contra el hambre carcelaria, contra el martirio de nuestros presos; todo se ha ido en humo en palabras impresas. Y veía, que según esas condiciones previas, no sólo predicáramos en desierto respecto a la jornada de seis horas, sino que todos los demás problemas fundados y futuros de las masas trabajadoras, que re-

presentan nuestro campo de acción revolucionario reconocido y para eso se requiere la cohesión de una relativa influencia en los ambientes obreros. Esa influencia se ha perdido en gran parte, no hay que hacerse ilusiones, sea por el cansancio colectivo, sea por culpa nuestra.

Toda labor que nos proponamos ha de chocar con el mismo obstáculo: la escasa influencia que ejercemos en el proletariado en esta hora. Y es poco cómodo el mostrar otras corrientes de ideas y otras organizaciones que representen mucho menos a los obreros que nosotros. Eso quiere decir que si nosotros somos relativamente impotentes para un esfuerzo de cierta trascendencia, los otros son más impotentes todavía o son incapaces por completo. Pero eso no es un consuelo ni justifica nuestra indiferencia olímpica para esa medida propagandística que debemos hacer donde quiera que estemos. Los nuevos adeptos y soldados de nuestra causa no nos van a cur del cielo; hay que crearlos, formarnos, desperdiciarlos uno a uno del bolsillo inmenso de los indierentes o de los nuestros adversarios.

De este país partió la idea de la conquista de la jornada de seis horas. Esto último primeramente se ha hecho ya demostraciones en todo el mundo por esa "reflexión" indispensable para evitar la triste situación del proletariado, acosado por la miseria y la desocupación. ¿Pero es que tiene algún mérito el haber lanzado esa idea y el haber contribuido a que se aplicase por el movimiento obrero revolucionario de los diversos países, si en el propio ambiente nos hemos olvidado de las condiciones más elementales para su realización?

Se dejó caer de un peso que al primer paso para ofrecer batalla al mundo del privilegio por la reducción de la jornada de la reorganización general, la creación de sindicatos de oficio todo lo vigoroso que sea posible. Por medio de esos sindicatos que polarizan las luchas y apoyan las acciones de un gremio, ejercemos una influencia decisiva sobre el resto de los trabajadores, aun más que los organizados en ese sentido. Pero, ¿cómo predicáramos en desierto respecto a la jornada de seis horas, sino que todos los demás problemas fundados y futuros de las masas trabajadoras, que re-

Consecuencias de una ridiculez

"La Prensa" pretende borrar el mal efecto de su falsa alarima contra el anarquismo con una campaña de difamación

La "Prensa" figura entre los primeros diarios del mundo y en cuanto a la exactitud y seriedad de sus informaciones, no desperdicia la ocasión para poner de manifiesto. Gracias a las agencias telegráficas que le prestan sus servicios es el más difundido y el que más influencia tiene sobre lo que pasa en China, en el Canadá, en los últimos rincones de Europa; no hay hecho importante en el panorama mundial que no registre en sus numerosas páginas. Pero como todo lo humano, tiene sus fallos; a fuerza de mirar hacia afuera, hacia los productos de orden. El respeto a las instituciones, condición esencial para el ejercicio de los derechos que la Constitución consagra, va esterfriendo poco a poco en tales organizaciones. No es solo en ese ambiente donde se propagan las ideas de disolución social. No es solo la masa ignara la utilizada como leonadura para fermentar un nuevo revolucionario. Un indisculpable desorden en las autoridades escolares permite que algunos educadores sean vehiculis ostentables de ese credo disolvente. La impudencia no lo sabe o no lo quiere saber, circunstancia esta última que tiene relación con el desempeño inspeccional a cargo de más de un consoñado agitado. El peligro en la escuela es tanto por la acción directa como por la omisión del deber de inculcar a los educandos los conceptos de orden y de patria. Con un explicar o explicar torcida o tendenciosamente la idea de nacionalidad ya se ha sembrado una germina disolvente, el germen se enclava, se obtendrá un ciudadano apático. Si el germen fructifica, reventará el descontento activo contra las instituciones patrias. Uno y otro, constituyen, por su acción negativa, los mejores peñidos para la entronización de regimenes caudillescos.

Y sigue con este razonamiento y estas malévolas insinuaciones: La idea de nación y el sentimiento de patria no se conciben sin amor al orden y respeto a las instituciones. Si en las actuales deficiencias, métodos empleados en cada línea del editorial a que aludimos, ¿qué diferencia más ese patriotismo de mercedería y el patriótilmo de un Maslani o, para hablar de personajes de

este país, de un Mprelo, de un Alberdi? Pero no queremos privar a nuestros lectores de algunos párrafos del gran rotativo. Son dignos de figurar en un mundo de disparates y de bobadas. He aquí con que tono doctoral se despolitizan:

"No es tan simple como parece el problema del comunismo anárquico en la Argentina. Lenta y pacientemente, un infiltración podría compararse con la que hora a hora la piedra. Con el pretexto de la organización gremial han formado entidades que no ocultan su caradura de los productos de orden. El respeto a las instituciones, condición esencial para el ejercicio de los derechos que la Constitución consagra, va esterfriendo poco a poco en tales organizaciones. No es solo en ese ambiente donde se propagan las ideas de disolución social. No es solo la masa ignara la utilizada como leonadura para fermentar un nuevo revolucionario. Un indisculpable desorden en las autoridades escolares permite que algunos educadores sean vehiculis ostentables de ese credo disolvente. La impudencia no lo sabe o no lo quiere saber, circunstancia esta última que tiene relación con el desempeño inspeccional a cargo de más de un consoñado agitado. El peligro en la escuela es tanto por la acción directa como por la omisión del deber de inculcar a los educandos los conceptos de orden y de patria. Con un explicar o explicar torcida o tendenciosamente la idea de nacionalidad ya se ha sembrado una germina disolvente, el germen se enclava, se obtendrá un ciudadano apático. Si el germen fructifica, reventará el descontento activo contra las instituciones patrias. Uno y otro, constituyen, por su acción negativa, los mejores peñidos para la entronización de regimenes caudillescos.

Para desvanecer el mal efecto dejado por su primer arretado, puesta en orden por más de un consoñado de la capital, se vuelve a insistir en un tono más hipócrita y más estúpido aun.

Ayer publicaba un nuevo editorial sobre "el problema del comunismo anárquico". Se hacen allí alardes de patriotismo y de nacionalismo; pero se hacen en tal tono que bien se ve que su autor tiene tanto de patriota como nosotros de caradura; escribire lo que escribo porque para eso lo puse; si mañana se lo puse no me da el arbir con la patria y el nacionalismo, de seguro que se haría un comentario de la hipocresía se traba en cada línea del editorial a que aludimos. ¿Qué diferencia más ese patriotismo de mercedería y el patriótilmo de un Maslani o, para hablar de personajes de

China y Rusia

La política del Soviet y el nacionalismo ruso

Se ha planteado una nueva divergencia entre Trotsky y la minoría del comité ejecutivo del partido comunista ruso. Como se trata de una cuestión que afecta a las relaciones internacionales y a la política bolchevique en China, la "Prensa" internacional aparece como actor en esta escena propicia a las dictaduras políticas y al predominio de la plutocracia industrial y financiera.

Informa un reciente telegrama de Moscú que el comité ejecutivo de la Tercera Internacional prohibió la exclusión de Trotsky, y declaró, además, su actividad dentro del Comité. También publicó un Manifiesto invitando al proletariado material a defender la revolución china y a apoyar a la Federación de los Estados socialistas, reconociendo al propio tiempo que la ruptura

anglo-sovietica es la señal de un grave peligro de guerra. ¿De qué se acusa ahora a Trotsky? Según la referida información telegráfica, el ex comisionario de la guerra realizó una nueva tentativa para destruir la unión del partido comunista. Se le atribuye el propósito de tratar de desmoronar la Tercera Internacional sosteniendo que el actual régimen de partido resulta más peligroso que el antiguo sistema imperialista. Trotsky censuró vigorosamente la política desplegada por el partido en China, pidiendo la disolución inmediata del ala izquierda del Kuomintang y la organización de soviets, lo que, según la opinión de la Tercera Internacional, sólo serviría para complicar el desorden en China.

La Conferencia de la Internacional declaró que el procedimiento de Trotsky constituye una tradición comparable a las actividades burguesas para contrarrestar la revolución proletaria. Advirtió al jefe del ejército rojo que se exponía a ser expulsado del Comité Ejecutivo de la Tercera Internacional en caso de insistir en sus ataques.

La Tercera Internacional invitó al Comité Central del Partido Comunista a adoptar medidas decisivas para proteger la unidad del partido contra las reacciones de Trotsky.

Ellos ataques a Trotsky son la revelación más concluyente de la política bolchevique en China. El gobierno de Moscú se pone a tono con la realidad, negando sus actividades revolucionarias para el momento de la guerra civil sobre el ex comisionario de la guerra la responsabilidad de las complicaciones que la propaganda bolchevique llevó al nacionalismo chino.

No tendrán esos ataques a Trotsky por objeto preparar el terreno para una nueva reconciliación con el capitalismo británico?

Diez millones

Diez millones! No se trata de un premio de lotería; es la cifra de los desocupados en el mundo entero a fines de 1926. Así nos lo dice la Oficina Internacional del Trabajo de Ginebra.

Según su presidente el aporreado Albert Thomas, la situación fué peor en 1926 que en 1925, en Alemania, Dinamarca, Inglaterra, Francia, Nueva Zelanda, Noruega, Suecia, Suiza y Checoslovaquia.

Entristado también apareció la desocupación de Chile, Grecia, España Portugal y Finlandia.

No permanencia establecida más que en los Estados Unidos, Italia y Estolua.

Sólomente en Rusia los desocupados alcanzan a dos millones.

Únicamente Australia, Bélgica, Canadá, Finlandia, Hungría e Irlanda acusaron menor.

Declamamos que no se trataba de una lotería al hablar de los diez millones de obreros desocupados que, según la mencionada oficina, existen en el mundo. Pero es realidad es una lotería, es un premio girado, la grande. Diez millones

grupo de compañeros se empeña en dar la vida de nuevo.

El acto no estuvo muy concurrido debido, en primer lugar, a la escasa propaganda que se ha hecho. No por falta de voluntad, sino por falta de tiempo.

Pues, hasta el 21 por la noche, no hemos tenido seguridad de si estaría en el acto el delegado para el día 22. Y no está distribuido hasta el domingo por la mañana. Lo que unido a la escasez de camaradas que se preocupan de lleno por la propaganda y a la apatía de los trabajadores de esta, restó mucha importancia a este acto.

No obstante el poco público que ha concurrido a la conferencia, el camarada delegado hizo una brillante exposición de los principios básicos del comunismo anárquico. Histórico, en forma sencilla, como se produjo el primer acto de apropiación de la tierra; y cómo se vino desarrollando a través de la historia el derecho de propiedad; derecho que se basó siempre en la razón de la fuerza y no en la fuerza de la razón; y que por lo tanto, siempre fue el enemigo del débil.

Compañeros socios y no socios esperamos que todos y todas asistieran a esta reunión para testimoniar con su presencia nuestra repudiación de los tiranos que en todo el mundo esclavizan y matan a los hombres de ideas libertarias.

Por Sacco y Vanzetti, todos a las asambleas.

ORDEN DEL DIA: Informe de la Comisión sobre la reunión de comisiones celebrada por la F. O. R. A. Asuntos varios.

LA COMISION O. Panaderos (Avellaneda) Esta sociedad, conjuntamente con la Comisión de O. Panaderos de Quilmes, invita al gremio a la asamblea general que se realizará el sábado 4 de junio, a las 9.30 horas, en el local social de esta localidad.

La concurrencia quedó plenamente satisfecha por la forma en que han sido expuestas nuestras ideas. La prueba de esto se lo ve en el hecho de que por espacio de las horas escuchó las palabras del orador y aun parece que quedó con ganas pues no demostraba deseos de retirarse.

El martes 24 realizó asamblea, la Sociedad de R. Obreros de las Termas en la cual hizo uso de la palabra el compañero Martín. Explicó ampliamente lo que es el sistema federalista, por el cual se rige la F. O. R. A. y todas las organizaciones que la integran.

La labor del delegado en esta localidad podía haber sido más eficaz; pero los compañeros de aquí — justo es reconocerlo — no hemos secundado en forma eficiente la obra del compañero de legado; mejor dicho no hemos estado a la altura de las circunstancias.

Los motivos de esto no los explicamos detalladamente porque es tarea ardua; pero sí diré, que radican en el inmenso fardo de prejuicios que han echado sobre nuestras espaldas, veinte siglos de dominación religiosa y explotación capitalista, de las cuales no nos hemos podido desembarazar en absoluto.

El ideal anarquista es muy bello, muy justo, muy humano; esto nos seduce a muchos y por eso lo abrazamos. Pero para ser consecuentes con el ideal, se necesita una voluntad de acero, cosa que no todos poseemos.

La educación recibida, el medio en que vivimos y las necesidades materiales, ejercen sobre el individuo una influencia poderosa. Además, aquí en el norte, se sufre la plaga del paludismo, entre muchas otras. Este flagelo, no sólo ataca al individuo físicamente, sino que lo ataca moralmente; el descontento físico es causa del desaliento moral y es por esto que al debilitarse las voluntades, los prejuicios que poseen arraigados en los individuos, aun cuando estos hayan actuado durante algún tiempo en el campo anarquista de buena voluntad.

El pasado poco sobre nosotros como una maldición, y mientras no nos emancipemos de la tiranía del pasado, no podremos marchar en línea recta hacia el futuro.

CORRESPONSAL

F. O. del Tabaco

Compañeros y compañeras. Nuevamente esta organización llama a todas y todos los obreros del ramo del tabaco, sean o no socios de esta institución, para tratar un asunto que merece la atención internacional de la clase trabajadora.

Para ver la mejor forma de cómo nuestro gremio ha de prestar la solidaridad que merece esta causa, nosotros, que hace años venimos reclamando la solidaridad de los trabajadores en beneficio nuestro, no podemos permanecer impasibles ante el atropello que se llevará a cabo si todos los trabajadores del mundo no se oponen a sus designios.

COMPARTEAS EMPAQUETADORAS Como madres, pensad en el dolor que sufrirá las de estos dos mártires

Un juez que cree vivir en los tiempos de hierbarie, en donde la fuerza era ley, sentenció a estos dos hijos del trabajo a la pena capital. Thayer; ese juez sin nociones de carácter jurídico ni humano, pretende reatar a todos los hombres libres y a la clase trabajadora, en general.

ORDEN DEL DIA: 1.º—Acta anterior. 2.º—Balance. 3.º—Actitud y actitud frente a la situación actual de la sección. 4.º—Asuntos varios.

LA COMISION C. PRO BLOQUEO A PICOARDO Se invita a los miembros del comité de bloqueo que se realizará el jueves 2 a las 18 horas, en el local de costumbre. Se recomienda la presencia del tesorero. EL SECRETARIO

de la tiranía, como compañeras, reaccionan en la situación afligente de éstas que sufren lo indecible al ver marchar a la silla eléctrica a sus dignos compañeros, en holocausto a las ideas de libertad y para satisfacción de la burguesía.

Para oponerse a esta atrocidad, la F. O. R. A. tiene en preparación un folleto de carácter nacional a fin de demostrar a todos los tiranos que la clase trabajadora de la Argentina conserva su tradicional solidaridad para todas las víctimas de la reacción internacional.

Para resolver la mejor forma de coadyuvar al mejor éxito, y en un todo de acuerdo con la Federación Regional, esta comisión llama al gremio a asamblea general extraordinaria para el día sábado 4, a las 17 horas, en nuestro local social Independencia 3821.

Compañeros socios y no socios esperamos que todos y todas asistieran a esta reunión para testimoniar con su presencia nuestra repudiación de los tiranos que en todo el mundo esclavizan y matan a los hombres de ideas libertarias.

Por Sacco y Vanzetti, todos a las asambleas.

ORDEN DEL DIA: Informe de la Comisión sobre la reunión de comisiones celebrada por la F. O. R. A. Asuntos varios.

LA COMISION O. Panaderos (Avellaneda)

Esta sociedad, conjuntamente con la Comisión de O. Panaderos de Quilmes, invita al gremio a la asamblea general que se realizará el sábado 4 de junio, a las 9.30 horas, en el local social de esta localidad.

ORDEN DEL DIA: Acta anterior. El por qué Avellaneda hace este llamado.—Asuntos varios.

Comaradas: Creemos que al hacer este llamado interpretamos fielmente nuestro sentir; no es posible que estéis de acuerdo con esa "quedada" con esa mansedumbre, con esa catina chichita que hace años viene observando el gremio de obreros panaderos de Quilmes, cuando por todos los pueblos lindantes con la capital, la organización se levanta triunfante imponiendo condiciones muy superiores a las que en Quilmes gozan.

Por qué en Quilmes no se levanta la organización a la par de Avellaneda, Lanús, Talleres, Lomas y Morón? Eso es lo que queremos saber los panaderos de Avellaneda, y para eso os hacemos este llamado previo un acuerdo con la comisión de Quilmes y a indicación de ella; creemos entonces, compañeros de Quilmes, que no ha de ser humillándonos como los obreros hemos de reivindicar nuestros derechos usurpados por la burguesía; no creemos que podamos conseguir mejores condiciones de vida haciendo mansamente todo lo que los patronos nos manden; nuestro deber como hombres es rebelarnos contra todas las injusticias y exigir mejores condiciones tanto en el trabajo como en los sueldos. Para eso, panaderos de Avellaneda y Quilmes, no iremos a implorar nada, por no ser ese nuestro espíritu, iremos a exigir y para ello ponemos en guardia a todos los panaderos para que nos acompañen y no sirvan de instrumentos a los patrones, porque el que así lo hiciera también irá nuestra acción contra ellos. Que cada cual ocupe su puesto en el sindicato y en la lucha, por cuanto los frutos que de ella broten hemos de disfrutárselos todos; que nadie, entonces, de lugar a que se le señale como traidor de su propia causa.

Los motivos de esto no los explicamos detalladamente porque es tarea ardua; pero sí diré, que radican en el inmenso fardo de prejuicios que han echado sobre nuestras espaldas, veinte siglos de dominación religiosa y explotación capitalista, de las cuales no nos hemos podido desembarazar en absoluto.

El ideal anarquista es muy bello, muy justo, muy humano; esto nos seduce a muchos y por eso lo abrazamos. Pero para ser consecuentes con el ideal, se necesita una voluntad de acero, cosa que no todos poseemos.

La educación recibida, el medio en que vivimos y las necesidades materiales, ejercen sobre el individuo una influencia poderosa. Además, aquí en el norte, se sufre la plaga del paludismo, entre muchas otras. Este flagelo, no sólo ataca al individuo físicamente, sino que lo ataca moralmente; el descontento físico es causa del desaliento moral y es por esto que al debilitarse las voluntades, los prejuicios que poseen arraigados en los individuos, aun cuando estos hayan actuado durante algún tiempo en el campo anarquista de buena voluntad.

El pasado poco sobre nosotros como una maldición, y mientras no nos emancipemos de la tiranía del pasado, no podremos marchar en línea recta hacia el futuro.

CORRESPONSAL

Compañeros y compañeras. Nuevamente esta organización llama a todas y todos los obreros del ramo del tabaco, sean o no socios de esta institución, para tratar un asunto que merece la atención internacional de la clase trabajadora.

Para ver la mejor forma de cómo nuestro gremio ha de prestar la solidaridad que merece esta causa, nosotros, que hace años venimos reclamando la solidaridad de los trabajadores en beneficio nuestro, no podemos permanecer impasibles ante el atropello que se llevará a cabo si todos los trabajadores del mundo no se oponen a sus designios.

ORDEN DEL DIA: 1.º—Acta anterior. 2.º—Balance. 3.º—Actitud y actitud frente a la situación actual de la sección. 4.º—Asuntos varios.

LA COMISION C. PRO BLOQUEO A PICOARDO Se invita a los miembros del comité de bloqueo que se realizará el jueves 2 a las 18 horas, en el local de costumbre. Se recomienda la presencia del tesorero. EL SECRETARIO

AGROPACION O. ANARQUISTA (Belgrano) Esta entidad cita a sus componentes y simpatizantes de Belgrano y Villavicencio, a la asamblea que se celebrará el domingo 5 a las 10 horas, en el local de costumbre.

Comaradas: por el hecho de que no se haya podido realizar esta última conferencia por la causa ya conocida, no de vemos abandonar la propaganda, porque el acto de carácter nacional a fin de demostrar a todos los tiranos que la clase trabajadora de la Argentina conserva su tradicional solidaridad para todas las víctimas de la reacción internacional.

Para resolver la mejor forma de coadyuvar al mejor éxito, y en un todo de acuerdo con la Federación Regional, esta comisión llama al gremio a asamblea general extraordinaria para el día sábado 4, a las 17 horas, en nuestro local social Independencia 3821.

Compañeros socios y no socios esperamos que todos y todas asistieran a esta reunión para testimoniar con su presencia nuestra repudiación de los tiranos que en todo el mundo esclavizan y matan a los hombres de ideas libertarias.

Por Sacco y Vanzetti, todos a las asambleas.

ORDEN DEL DIA: Informe de la Comisión sobre la reunión de comisiones celebrada por la F. O. R. A. Asuntos varios.

LA COMISION O. Panaderos (Avellaneda)

Esta sociedad, conjuntamente con la Comisión de O. Panaderos de Quilmes, invita al gremio a la asamblea general que se realizará el sábado 4 de junio, a las 9.30 horas, en el local social de esta localidad.

ORDEN DEL DIA: Acta anterior. El por qué Avellaneda hace este llamado.—Asuntos varios.

Comaradas: Creemos que al hacer este llamado interpretamos fielmente nuestro sentir; no es posible que estéis de acuerdo con esa "quedada" con esa mansedumbre, con esa catina chichita que hace años viene observando el gremio de obreros panaderos de Quilmes, cuando por todos los pueblos lindantes con la capital, la organización se levanta triunfante imponiendo condiciones muy superiores a las que en Quilmes gozan.

Por qué en Quilmes no se levanta la organización a la par de Avellaneda, Lanús, Talleres, Lomas y Morón? Eso es lo que queremos saber los panaderos de Avellaneda, y para eso os hacemos este llamado previo un acuerdo con la comisión de Quilmes y a indicación de ella; creemos entonces, compañeros de Quilmes, que no ha de ser humillándonos como los obreros hemos de reivindicar nuestros derechos usurpados por la burguesía; no creemos que podamos conseguir mejores condiciones de vida haciendo mansamente todo lo que los patronos nos manden; nuestro deber como hombres es rebelarnos contra todas las injusticias y exigir mejores condiciones tanto en el trabajo como en los sueldos. Para eso, panaderos de Avellaneda y Quilmes, no iremos a implorar nada, por no ser ese nuestro espíritu, iremos a exigir y para ello ponemos en guardia a todos los panaderos para que nos acompañen y no sirvan de instrumentos a los patrones, porque el que así lo hiciera también irá nuestra acción contra ellos. Que cada cual ocupe su puesto en el sindicato y en la lucha, por cuanto los frutos que de ella broten hemos de disfrutárselos todos; que nadie, entonces, de lugar a que se le señale como traidor de su propia causa.

Los motivos de esto no los explicamos detalladamente porque es tarea ardua; pero sí diré, que radican en el inmenso fardo de prejuicios que han echado sobre nuestras espaldas, veinte siglos de dominación religiosa y explotación capitalista, de las cuales no nos hemos podido desembarazar en absoluto.

El ideal anarquista es muy bello, muy justo, muy humano; esto nos seduce a muchos y por eso lo abrazamos. Pero para ser consecuentes con el ideal, se necesita una voluntad de acero, cosa que no todos poseemos.

La educación recibida, el medio en que vivimos y las necesidades materiales, ejercen sobre el individuo una influencia poderosa. Además, aquí en el norte, se sufre la plaga del paludismo, entre muchas otras. Este flagelo, no sólo ataca al individuo físicamente, sino que lo ataca moralmente; el descontento físico es causa del desaliento moral y es por esto que al debilitarse las voluntades, los prejuicios que poseen arraigados en los individuos, aun cuando estos hayan actuado durante algún tiempo en el campo anarquista de buena voluntad.

El pasado poco sobre nosotros como una maldición, y mientras no nos emancipemos de la tiranía del pasado, no podremos marchar en línea recta hacia el futuro.

CORRESPONSAL

Compañeros y compañeras. Nuevamente esta organización llama a todas y todos los obreros del ramo del tabaco, sean o no socios de esta institución, para tratar un asunto que merece la atención internacional de la clase trabajadora.

Para ver la mejor forma de cómo nuestro gremio ha de prestar la solidaridad que merece esta causa, nosotros, que hace años venimos reclamando la solidaridad de los trabajadores en beneficio nuestro, no podemos permanecer impasibles ante el atropello que se llevará a cabo si todos los trabajadores del mundo no se oponen a sus designios.

ORDEN DEL DIA: 1.º—Acta anterior. 2.º—Balance. 3.º—Actitud y actitud frente a la situación actual de la sección. 4.º—Asuntos varios.

LA COMISION C. PRO BLOQUEO A PICOARDO Se invita a los miembros del comité de bloqueo que se realizará el jueves 2 a las 18 horas, en el local de costumbre. Se recomienda la presencia del tesorero. EL SECRETARIO

AGROPACION O. ANARQUISTA (Belgrano) Esta entidad cita a sus componentes y simpatizantes de Belgrano y Villavicencio, a la asamblea que se celebrará el domingo 5 a las 10 horas, en el local de costumbre.

Comaradas: por el hecho de que no se haya podido realizar esta última conferencia por la causa ya conocida, no de vemos abandonar la propaganda, porque el acto de carácter nacional a fin de demostrar a todos los tiranos que la clase trabajadora de la Argentina conserva su tradicional solidaridad para todas las víctimas de la reacción internacional.

Para resolver la mejor forma de coadyuvar al mejor éxito, y en un todo de acuerdo con la Federación Regional, esta comisión llama al gremio a asamblea general extraordinaria para el día sábado 4, a las 17 horas, en nuestro local social Independencia 3821.

Compañeros socios y no socios esperamos que todos y todas asistieran a esta reunión para testimoniar con su presencia nuestra repudiación de los tiranos que en todo el mundo esclavizan y matan a los hombres de ideas libertarias.

Por Sacco y Vanzetti, todos a las asambleas.

ORDEN DEL DIA: Informe de la Comisión sobre la reunión de comisiones celebrada por la F. O. R. A. Asuntos varios.

LA COMISION O. Panaderos (Avellaneda)

Esta sociedad, conjuntamente con la Comisión de O. Panaderos de Quilmes, invita al gremio a la asamblea general que se realizará el sábado 4 de junio, a las 9.30 horas, en el local social de esta localidad.

ORDEN DEL DIA: Acta anterior. El por qué Avellaneda hace este llamado.—Asuntos varios.

Comaradas: Creemos que al hacer este llamado interpretamos fielmente nuestro sentir; no es posible que estéis de acuerdo con esa "quedada" con esa mansedumbre, con esa catina chichita que hace años viene observando el gremio de obreros panaderos de Quilmes, cuando por todos los pueblos lindantes con la capital, la organización se levanta triunfante imponiendo condiciones muy superiores a las que en Quilmes gozan.

Por qué en Quilmes no se levanta la organización a la par de Avellaneda, Lanús, Talleres, Lomas y Morón? Eso es lo que queremos saber los panaderos de Avellaneda, y para eso os hacemos este llamado previo un acuerdo con la comisión de Quilmes y a indicación de ella; creemos entonces, compañeros de Quilmes, que no ha de ser humillándonos como los obreros hemos de reivindicar nuestros derechos usurpados por la burguesía; no creemos que podamos conseguir mejores condiciones de vida haciendo mansamente todo lo que los patronos nos manden; nuestro deber como hombres es rebelarnos contra todas las injusticias y exigir mejores condiciones tanto en el trabajo como en los sueldos. Para eso, panaderos de Avellaneda y Quilmes, no iremos a implorar nada, por no ser ese nuestro espíritu, iremos a exigir y para ello ponemos en guardia a todos los panaderos para que nos acompañen y no sirvan de instrumentos a los patrones, porque el que así lo hiciera también irá nuestra acción contra ellos. Que cada cual ocupe su puesto en el sindicato y en la lucha, por cuanto los frutos que de ella broten hemos de disfrutárselos todos; que nadie, entonces, de lugar a que se le señale como traidor de su propia causa.

Los motivos de esto no los explicamos detalladamente porque es tarea ardua; pero sí diré, que radican en el inmenso fardo de prejuicios que han echado sobre nuestras espaldas, veinte siglos de dominación religiosa y explotación capitalista, de las cuales no nos hemos podido desembarazar en absoluto.

El ideal anarquista es muy bello, muy justo, muy humano; esto nos seduce a muchos y por eso lo abrazamos. Pero para ser consecuentes con el ideal, se necesita una voluntad de acero, cosa que no todos poseemos.

La educación recibida, el medio en que vivimos y las necesidades materiales, ejercen sobre el individuo una influencia poderosa. Además, aquí en el norte, se sufre la plaga del paludismo, entre muchas otras. Este flagelo, no sólo ataca al individuo físicamente, sino que lo ataca moralmente; el descontento físico es causa del desaliento moral y es por esto que al debilitarse las voluntades, los prejuicios que poseen arraigados en los individuos, aun cuando estos hayan actuado durante algún tiempo en el campo anarquista de buena voluntad.

El pasado poco sobre nosotros como una maldición, y mientras no nos emancipemos de la tiranía del pasado, no podremos marchar en línea recta hacia el futuro.

CORRESPONSAL

Compañeros y compañeras. Nuevamente esta organización llama a todas y todos los obreros del ramo del tabaco, sean o no socios de esta institución, para tratar un asunto que merece la atención internacional de la clase trabajadora.

Para ver la mejor forma de cómo nuestro gremio ha de prestar la solidaridad que merece esta causa, nosotros, que hace años venimos reclamando la solidaridad de los trabajadores en beneficio nuestro, no podemos permanecer impasibles ante el atropello que se llevará a cabo si todos los trabajadores del mundo no se oponen a sus designios.

ORDEN DEL DIA: 1.º—Acta anterior. 2.º—Balance. 3.º—Actitud y actitud frente a la situación actual de la sección. 4.º—Asuntos varios.

LA COMISION C. PRO BLOQUEO A PICOARDO Se invita a los miembros del comité de bloqueo que se realizará el jueves 2 a las 18 horas, en el local de costumbre. Se recomienda la presencia del tesorero. EL SECRETARIO

AGROPACION O. ANARQUISTA (Belgrano) Esta entidad cita a sus componentes y simpatizantes de Belgrano y Villavicencio, a la asamblea que se celebrará el domingo 5 a las 10 horas, en el local de costumbre.

Comaradas: por el hecho de que no se haya podido realizar esta última conferencia por la causa ya conocida, no de vemos abandonar la propaganda, porque el acto de carácter nacional a fin de demostrar a todos los tiranos que la clase trabajadora de la Argentina conserva su tradicional solidaridad para todas las víctimas de la reacción internacional.

Para resolver la mejor forma de coadyuvar al mejor éxito, y en un todo de acuerdo con la Federación Regional, esta comisión llama al gremio a asamblea general extraordinaria para el día sábado 4, a las 17 horas, en nuestro local social Independencia 3821.

Compañeros socios y no socios esperamos que todos y todas asistieran a esta reunión para testimoniar con su presencia nuestra repudiación de los tiranos que en todo el mundo esclavizan y matan a los hombres de ideas libertarias.

Por Sacco y Vanzetti, todos a las asambleas.

ORDEN DEL DIA: Informe de la Comisión sobre la reunión de comisiones celebrada por la F. O. R. A. Asuntos varios.

LA COMISION O. Panaderos (Avellaneda)

Esta sociedad, conjuntamente con la Comisión de O. Panaderos de Quilmes, invita al gremio a la asamblea general que se realizará el sábado 4 de junio, a las 9.30 horas, en el local social de esta localidad.

ORDEN DEL DIA: Acta anterior. El por qué Avellaneda hace este llamado.—Asuntos varios.

Comaradas: Creemos que al hacer este llamado interpretamos fielmente nuestro sentir; no es posible que estéis de acuerdo con esa "quedada" con esa mansedumbre, con esa catina chichita que hace años viene observando el gremio de obreros panaderos de Quilmes, cuando por todos los pueblos lindantes con la capital, la organización se levanta triunfante imponiendo condiciones muy superiores a las que en Quilmes gozan.

Por qué en Quilmes no se levanta la organización a la par de Avellaneda, Lanús, Talleres, Lomas y Morón? Eso es lo que queremos saber los panaderos de Avellaneda, y para eso os hacemos este llamado previo un acuerdo con la comisión de Quilmes y a indicación de ella; creemos entonces, compañeros de Quilmes, que no ha de ser humillándonos como los obreros hemos de reivindicar nuestros derechos usurpados por la burguesía; no creemos que podamos conseguir mejores condiciones de vida haciendo mansamente todo lo que los patronos nos manden; nuestro deber como hombres es rebelarnos contra todas las injusticias y exigir mejores condiciones tanto en el trabajo como en los sueldos. Para eso, panaderos de Avellaneda y Quilmes, no iremos a implorar nada, por no ser ese nuestro espíritu, iremos a exigir y para ello ponemos en guardia a todos los panaderos para que nos acompañen y no sirvan de instrumentos a los patrones, porque el que así lo hiciera también irá nuestra acción contra ellos. Que cada cual ocupe su puesto en el sindicato y en la lucha, por cuanto los frutos que de ella broten hemos de disfrutárselos todos; que nadie, entonces, de lugar a que se le señale como traidor de su propia causa.

Los motivos de esto no los explicamos detalladamente porque es tarea ardua; pero sí diré, que radican en el inmenso fardo de prejuicios que han echado sobre nuestras espaldas, veinte siglos de dominación religiosa y explotación capitalista, de las cuales no nos hemos podido desembarazar en absoluto.

El ideal anarquista es muy bello, muy justo, muy humano; esto nos seduce a muchos y por eso lo abrazamos. Pero para ser consecuentes con el ideal, se necesita una voluntad de acero, cosa que no todos poseemos.

La educación recibida, el medio en que vivimos y las necesidades materiales, ejercen sobre el individuo una influencia poderosa. Además, aquí en el norte, se sufre la plaga del paludismo, entre muchas otras. Este flagelo, no sólo ataca al individuo físicamente, sino que lo ataca moralmente; el descontento físico es causa del desaliento moral y es por esto que al debilitarse las voluntades, los prejuicios que poseen arraigados en los individuos, aun cuando estos hayan actuado durante algún tiempo en el campo anarquista de buena voluntad.

El pasado poco sobre nosotros como una maldición, y mientras no nos emancipemos de la tiranía del pasado, no podremos marchar en línea recta hacia el futuro.

CORRESPONSAL

Compañeros y compañeras. Nuevamente esta organización llama a todas y todos los obreros del ramo del tabaco, sean o no socios de esta institución, para tratar un asunto que merece la atención internacional de la clase trabajadora.

Para ver la mejor forma de cómo nuestro gremio ha de prestar la solidaridad que merece esta causa, nosotros, que hace años venimos reclamando la solidaridad de los trabajadores en beneficio nuestro, no podemos permanecer impasibles ante el atropello que se llevará a cabo si todos los trabajadores del mundo no se oponen a sus designios.

ORDEN DEL DIA: 1.º—Acta anterior. 2.º—Balance. 3.º—Actitud y actitud frente a la situación actual de la sección. 4.º—Asuntos varios.

LA COMISION C. PRO BLOQUEO A PICOARDO Se invita a los miembros del comité de bloqueo que se realizará el jueves 2 a las 18 horas, en el local de costumbre. Se recomienda la presencia del tesorero. EL SECRETARIO

AGROPACION O. ANARQUISTA (Belgrano) Esta entidad cita a sus componentes y simpatizantes de Belgrano y Villavicencio, a la asamblea que se celebrará el domingo 5 a las 10 horas, en el local de costumbre.

Comaradas: por el hecho de que no se haya podido realizar esta última conferencia por la causa ya conocida, no de vemos abandonar la propaganda, porque el acto de carácter nacional a fin de demostrar a todos los tiranos que la clase trabajadora de la Argentina conserva su tradicional solidaridad para todas las víctimas de la reacción internacional.

Para resolver la mejor forma de coadyuvar al mejor éxito, y en un todo de acuerdo con la Federación Regional, esta comisión llama al gremio a asamblea general extraordinaria para el día sábado 4, a las 17 horas, en nuestro local social Independencia 3821.

Compañeros socios y no socios esperamos que todos y todas asistieran a esta reunión para testimoniar con su presencia nuestra repudiación de los tiranos que en todo el mundo esclavizan y matan a los hombres de ideas libertarias.

Por Sacco y Vanzetti, todos a las asambleas.

ORDEN DEL DIA: Informe de la Comisión sobre la reunión de comisiones celebrada por la F. O. R. A. Asuntos varios.

LA COMISION O. Panaderos (Avellaneda)

Esta sociedad, conjuntamente con la Comisión de O. Panaderos de Quilmes, invita al gremio a la asamblea general que se realizará el sábado 4 de junio, a las 9.30 horas, en el local social de esta localidad.

ORDEN DEL DIA: Acta anterior. El por qué Avellaneda hace este llamado.—Asuntos varios.

Comaradas: Creemos que al hacer este llamado interpretamos fielmente nuestro sentir; no es posible que estéis de acuerdo con esa "quedada" con esa mansedumbre, con esa catina chichita que hace años viene observando el gremio de obreros panaderos de Quilmes, cuando por todos los pueblos lindantes con la capital, la organización se levanta triunfante imponiendo condiciones muy superiores a las que en Quilmes gozan.

Por qué en Quilmes no se levanta la organización a la par de Avellaneda, Lanús, Talleres, Lomas y Morón? Eso es lo que queremos saber los panaderos de Avellaneda, y para eso os hacemos este llamado previo un acuerdo con la comisión de Quilmes y a indicación de ella; creemos entonces, compañeros de Quilmes, que no ha de ser humillándonos como los obreros hemos de reivindicar nuestros derechos usurpados por la burguesía; no creemos que podamos conseguir mejores condiciones de vida haciendo mansamente todo lo que los patronos nos manden; nuestro deber como hombres es rebelarnos contra todas las injusticias y exigir mejores condiciones tanto en el trabajo como en los sueldos. Para eso, panaderos de Avellaneda y Quilmes, no iremos a implorar nada, por no ser ese nuestro espíritu, iremos a exigir y para ello ponemos en guardia a todos los panaderos para que nos acompañen y no sirvan de instrumentos a los patrones, porque el que así lo hiciera también irá nuestra acción contra ellos. Que cada cual ocupe su puesto en el sindicato y en la lucha, por cuanto los frutos que de ella broten hemos de disfrutárselos todos; que nadie, entonces, de lugar a que se le señale como traidor de su propia causa.

Los motivos de esto no los explicamos detalladamente porque es tarea ardua; pero sí diré, que radican en el inmenso fardo de prejuicios que han echado sobre nuestras espaldas, veinte siglos de dominación religiosa y explotación capitalista, de las cuales no nos hemos podido desembarazar en absoluto.

El ideal anarquista es muy bello, muy justo, muy humano; esto nos seduce a muchos y por eso lo abrazamos. Pero para ser consecuentes con el ideal, se necesita una voluntad de acero, cosa que no todos poseemos.

La educación recibida, el medio en que vivimos y las necesidades materiales, ejercen sobre el individuo una influencia poderosa. Además, aquí en el norte, se sufre la plaga del paludismo, entre muchas otras. Este flagelo, no sólo ataca al individuo físicamente, sino que lo ataca moralmente; el descontento físico es causa del desaliento moral y es por esto que al debilitarse las voluntades, los prejuicios que poseen arraigados en los individuos, aun cuando estos hayan actuado durante algún tiempo en el campo anarquista de buena voluntad.

El pasado poco sobre nosotros como una maldición, y mientras no nos emancipemos de la tiranía del pasado, no podremos marchar en línea recta hacia el futuro.

CORRESPONSAL

Compañeros y compañeras. Nuevamente esta organización llama a todas y todos los obreros del ramo del tabaco, sean o no socios de esta institución, para tratar un asunto que merece la atención internacional de la clase trabajadora.

Para ver la mejor forma de cómo nuestro gremio ha de prestar la solidaridad que merece esta causa, nosotros, que hace años venimos reclamando la solidaridad de los trabajadores en beneficio nuestro, no podemos permanecer impasibles ante el atropello que se llevará a cabo si todos los trabajadores del mundo no se oponen a sus designios.

ORDEN DEL DIA: 1.º—Acta anterior. 2.º—Balance. 3.º—Actitud y actitud frente a la situación actual de la sección. 4.º—Asuntos varios.

LA COMISION C. PRO BLOQUEO A PICOARDO Se invita a los miembros del comité de bloqueo que se realizará el jueves 2 a las 18 horas, en el local de costumbre. Se recomienda la presencia del tesorero. EL SECRETARIO

AGROPACION O. ANARQUISTA (Belgrano) Esta entidad cita a sus componentes y simpatizantes de Belgrano y Villavicencio, a la asamblea que se celebrará el domingo 5 a las 10 horas, en el local de costumbre.

Comaradas: por el hecho de que no se haya podido realizar esta última conferencia por la causa ya conocida, no de vemos abandonar la propaganda, porque el acto de carácter nacional a fin de demostrar a todos los tiranos que la clase trabajadora de la Argentina conserva su tradicional solidaridad para todas las víctimas de la reacción internacional.

Para resolver la mejor forma de coadyuvar al mejor éxito, y en un todo de acuerdo con la Federación Regional, esta comisión llama al gremio a asamblea general extraordinaria para el día sábado 4, a las 17 horas, en nuestro local social Independencia 3821.

Compañeros socios y no socios esperamos que todos y todas asistieran a esta reunión para testimoniar con su presencia nuestra repudiación de los tiranos que en todo el mundo esclavizan y matan a los hombres de ideas libertarias.

Por Sacco y Vanzetti, todos a las asambleas.

ORDEN DEL DIA: Informe de la Comisión sobre la reunión de comisiones celebrada por la F. O. R. A. Asuntos varios.

LA COMISION O. Panaderos (Avellaneda)

Esta sociedad, conjuntamente con la Comisión de O. Panaderos de Quilmes, invita al gremio a la asamblea general que se realizará el sábado 4 de junio, a las 9.30 horas, en el local social de esta localidad.

ORDEN DEL DIA: Acta anterior. El por qué Avellaneda hace este llamado.—Asuntos varios.

Comaradas: Creemos que al hacer este llamado interpretamos fielmente nuestro sentir; no es posible que estéis de acuerdo con esa "quedada" con esa mansedumbre, con esa catina chichita que hace años viene observando el gremio de obreros panaderos de Quilmes, cuando por todos los pueblos lindantes con la capital, la organización se levanta triunfante imponiendo condiciones muy superiores a las que en Quilmes